

FORKOPIMDA

Babinsa Koramil 1311-02/BS Serda Ihsan Hadiri Penentuan Tapal Batas Desa Lafeu

Patar Jup Jun - MOROWALI.FORKOPIMDA.COM

Oct 9, 2024 - 17:14



Babinsa 1311-02/BS Serda Ihsan Hadiri Rapat penentuan tapal batas Desa Lafeu

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Babinsa Koramil 1311-02/BS Serda Ihsan menghadiri rapat kordinasi Kades Lafeu dengan tokoh masyarakat dan tokoh agama dalam rangka pendampingan penentuan tapal batas Desa Lafeu, Desa Torete dan Desa Tandaoleo di Aula Kantor Desa Lafeu Kec.Bungku Pesisir Kab. Morowali, Selasa (08/10/2024).

Dalam kesempatan tersebut Babinsa Serda Ihsan menyampaikan bahwa dalam hal penentuan tapal batas Desa, perlu dihadirkan kepala Desa, tokoh masyarakat dan instansi terkait sehingga tidak menimbulkan hal-hal yang tidak diinginkan, kami Babinsa dan Babinkamtibmas siap mendampingi demi kelancaran penetapan tapal batas tersebut, sehingga pelaksanaan administrasi dapat berjalan dengan baik dan tidak menimbulkan permasalahan antar wilayah yang satu dengan wilayah lain.



Selain itu penetapan tapal batas Desa tersebut bertujuan membantu mempermudah administrasi Desa didalam mendata batas wilayah dan lebih memperjelas batas kepemilikan tanah Desa.

Dalam rapat tersebut kepala Desa Lafeu mentampaiakan kepada warganya terkait beberapa hal yang perlu diperjelas dalam tapal batas Desa khususnya Desa Lafeu yaitu tapal batas Desa Lafeu dan Desa Torete yang diklaim oleh Desa Torete dan setelah dilakukan pengecekan secara langsung dilapangan ternyata lokasi yang diklaim tersebut secara administrasi betul masuk dalam wilayah Desa Torete, sehingga untuk menghindari terjadinya permasalahan dibelakang hari, dalam waktu dekat ini rencana akan dilakukan pertemuan antar 3 Desa terkait yaitu Desa Lafeu, Desa Torete dan Desa Tandaoleo.

Kepala Desa Lafeu menyampaikan dalam harapannya setelah dilakukan pertemuan dan penetapan tapal batas yang akan dilakukan dalam waktu dekat, agar kedepannya tidak ada lagi yang saling mengklaim, sehingga administrasi juga dapat berjalan dengan baik utamanya terkait tapal batas wilayah.